

Concejal Ardiles, informa que asistió a una reunión del Comité Paritario de la Empresa, en donde se tocaron temas de seguridad de los colegios y que también participó el profesor Joaquín López.

Concejala Godoy, ratifica los dichos del Concejal Ardiles, indicando que esto es muy importante, ya que, hace mucho tiempo que se viene anunciado un sismo para la zona norte y hay que estar preparado.

Alcalde, indica que le extraña que en todo esto esté metido Joaquín López, sin avisar a la autoridad, aclara que en María Elena existe un Comité de Emergencia, informa que se reunió con la gente de la Asociación Chilena de Seguridad y que le solicitó la visita de profesionales especialistas en prevención de riesgos, hay que habilitar los mecanismos de seguridad como corresponde.

Jefe Daesm, informa que los comités de los colegios están formados, pero se solicitó un informe de un experto de la Asociación Chilena de Seguridad, indica que el colegio es el lugar más seguro en caso de un terremoto.

Concejal Ardiles, consulta si el Daesm, se ha preocupado en el tema de la seguridad.

Jefe Daesm, le informa que si.

Alcalde, le indica que el informe de Joaquín López no sirve por que no es un experto.

Concejal Ramírez, dice que Miguel Guerrero, aparte de ser de la directiva del Centro de Padres, también es del Comité Paritario de la empresa y lo que realizan es positivo.

Concejala Godoy, indica que es segunda vez que se toca el tema de la seguridad, estamos en Junio y hay cosas en los colegios que aun no se han arreglado.

Concejal Avendaño, dice que hay que activar los conductos regulares, informa que hubo renovación de los Centros de Padres y Apoderados y que ellos opinaron de los requerimientos que se requieren en el tema de seguridad.

Alcalde, indica que hay que buscar soluciones, hay que tener un manual de emergencia, que se va a preocupar del tema.

Concejal Ramírez, dice que hay que programar bien el informe y que se realice ya.

Concejal Avendaño, Informa que se hizo un estudio en donde se abarcaron todos los temas de riesgos en el liceo, dando énfasis al laboratorio con sus productos químicos, dice que también se vio el tema de los que son solteros, ya que, con ellos se puede programar como ejemplo bajar el Swich y otras funciones. Por que los que tienen familias primero van a atender a los suyos, indica que en liceo siempre se han preocupado del tema de la seguridad.

Concejal Ardiles, informa que el Profesor Joaquín López, hizo el informe con una muy buena disposición.

Alcalde, informa que siempre se ha anunciado que el terremoto podría alcanzar el grado 9, por lo que hay gran preocupación por el tema.

Concejal Ramírez, dice que hay que ver el tema de la reparación de la ambulancia de la gente de Quillagua.

Alcalde, le informa al Concejal Ramírez, que conversó el tema con el Sr. Palape quién es el encargado de los Bomberos de Quillagua, con quién se está resolviendo la situación, ya que, por su cuenta llevaron el vehículo a un taller a Iquique y presentaron un presupuesto por la reparación, pero por el alto costo se podría comprar un motor reacondicionado, pero se está analizando esta situación, con respecto a esto mismo le indica que habló con el Sr. Intendente para ver la posibilidad de conseguir una ambulancia y un carro de bomba para Quillagua.

Concejal Avendaño, saca a relucir el problema de los dichos del Integrante del Core Sr. Atilio Narváez, indicando que el dijo lo contrario a lo que piensa el Alcalde, aclara que los dichos y la critica fue para la Dirección de Arquitectura, y que le pidió que informara esto al Sr. Alcalde.

Alcalde, dice que asistió a Antofagasta y pidió el acta del Core al Secretario Víctor Hugo Veliz, pero no se lo pudo pasar por que no estaba aprobado todavía, pero da a conocer los detalle que recibió de algunos integrantes del Core.

Concejal Avendaño, dice que en la 2da. Región el tema de la educación es muy malo, hay que tomar las medidas con los apoderados para que tomen conciencia, indica que sobre el Since hay que hacer todo un proceso con los niños de